



Prajne, oo 3 de Novembre
1882.

Monsieur et très honnête maître,

Pardonnez-moi que je n'ose pas encore vous écrire, après avoir reçu votre乍pre de l'Académie, qui est arrivé en bon état, il y a déjà quelques semaines. Seulement j'ai affairé très ardemment à m'empêcher de vous répondre toute la suite. En vous renouvelant beaucoup pour la 1^{re} collection de plantes portugaises, que vous avez en la boîte le me faire arriver cette année je suis heureux de pouvoir décrire la question posée par vous en mon ami Lange, savoir : si le *Silene melanthroides* L., diffère spécialement de *S. austrofolia* L. Pour pouvoir décrire cette question il me fallut me procurer les plantules originales de l'espèce de Link, qui se conservent dans l'herbier royal de Berlin, pour comparer ces dernières avec celles de *S. melanthroides* L., de laquelle une même n'a été envoyée des environs recueillis sur le lieu d'origine des Cailloux de la Serra d'Estrela, où Mr. Link a collecté son *S. austrofolia*. Je ai tenté de recueillir aujourd'hui même ces plantules, mais malheureusement il n'y a dans l'herbier de Link que deux fragments de *S. austrofolia*, le fragment d'une tige sans

BIBLIOTHEQUE
NATIONALE DE FRANCE

fléurs et un fragment d'une cormulation avec nuptie
avec des fleurs déformées en fractiformes. Partant ces frag-
ments suffisent pour donner le nom. Oui, Monsieur, le
S. melanthoides Lye. est identique avec le *S. austrofolia* Lx., dont le
nom doit être conservé, parce qu'il a la priorité. L'épine de
Lange n'est pas aussi haute qu'une forme plus robuste à des feuilles
plus longues et plus étroites de *S. austrofolia*, ou plutôt, celle-là est
une forme alpine à feuilles plus étroites et plus courtes de l'es-
pèce que je rencontre, comme il meut, dans les montagnes montag-
naises du centre et nord du Portugal et des provinces limitrophes
de l'Espagne. Je ne comprends pas, comme M. Mohrberg, que la var.
des moustillons du herbier Lx., peut attribuer directement
au *S. austrofolia* dans sa diagnose des feuilles charnues, des rameaux
velus seulement sur les nuds et des pétales blancs. Car les feuilles
des moustillons originaux sont seulement un peu plus velues membran-
neuses que celles de *S. melanthoides*; les rameaux sont velus catégoriquement,
de même comme dans l'épine de Lange, et quant aux pétales, dans
le fragment de l'omphalition fleuri il adage qu'ils ressemblent peu à
ceux de cette dernière, dont le nombre ou la couleur nous renseignent. L'ua des
moustillons ouest par nous dans les Canaries, celui à feuilles
étroites est catégoriquement identique avec celui du herbier Lx.
Le var. à Lyrae cette belle espèce dans une floraison plus



je suis bien pris, sans y faire envie la Viola curvata
L. et autres espèces nouvelles de la flore portugaise.
Par conséquent je vous serai très obligé si vous voudriez me
faire parvenir des bons échantillons de ces espèces.

M. Freyre est envoi à Prague, mais il est mal renseigné
sur toutes. Ainsi, Monsieur l'informez de mes sentiments
les plus distingués.

Maurice Willcocks